



DIE DETEKTIVE

DETEKTIVERNE / THE DETECTIVES



Esben Tønnesen, geboren 1976, hat Medienwissenschaften studiert und im Jahr 2006 einen Abschluss an der alternativen Filmschule Super16 im Fach Regie erworben. Er hat als Regieassistent für dänische Filmproduktionen gearbeitet und bei Werbe- und Musikvideos Regie geführt. Seine Kurzfilme wurden auf zahlreichen internationalen Festivals gezeigt und mit Preisen ausgezeichnet. „Die Detektive“ ist sein Langfilmdebüt.

Esben Tønnesen (b. 1976) studied media and graduated in 2006 from the directing programme of the independent Super16 film school. He worked as an AD on Danish films and directed commercials and music videos. His short films have garnered honours at numerous international film festivals. "The Detectives" is his first time at the helm of a feature.

In this crime story, three teenagers start up a detective agency to put paid to the work of a gang of thugs and grow up a lot in the process. Mathilde is actually pretty good in school, but the 13-year-old has a keen sense of justice that tends to trip her up. She is subject to fits of rage at the thought of environmental pollution, poverty and inequality, and they nearly get her expelled. The police don't seem to do much to protect society's weak, so Mathilde makes a snap decision to found her own detective agency. When she looks for potential staff, only two job applicants pitch up. Tobias is also 13 and spends most of his time alone on the computer or helping his father fiddle about with odd machines. The band of mini-Sherlocks is rounded out by Gustav, who would like to wow the world with his taekwondo skills, but hasn't yet managed even a yellow belt. What he does bring to the table is the detectives' first case. Gustav's uncle is under threat from the henchman of a real, live gangster. The young gumshoes decide to investigate and the action begins.

Drei Nachwuchsdetektive wachsen in diesem Krimi-Abenteuer über sich hinaus, um einer Verbrecherbande das Handwerk zu legen. Eigentlich ist die 13-jährige Mathilde eine ziemlich gute Schülerin. Nur ihr ausgeprägter Sinn für Gerechtigkeit kommt ihr immer wieder in die Quere. Umweltverschmutzung, Armut und Ungleichheit regen sie so sehr auf, dass sie wegen ihrer Wutattacken beinahe von der Schule fliegt. Und weil die Polizei viel zu wenig tut, um die Schwachen zu beschützen, gründet sie kurzerhand eine eigene Detektei. Zum Vorstellungsgespräch kommen aber nur zwei potenzielle Mitarbeiter: Tobias spielt meistens allein am Computer oder tüfelt mit seinem Vater an seltsamen Apparaten. Gustav möchte mit seinen Taekwondo-Künsten beeindruckend, schafft aber nicht einmal die Prüfung für den gelben Gürtel. Dafür hat er gleich den ersten Fall parat, denn sein Onkel wird von den Handlangern eines echten Gangsters bedroht. Als die Detektive beschließen, der Sache nachzugehen, beginnt für sie ein actionreicher Kriminalfall.

Deutsche Premiere

Fr 31.10.
16:45h
CS1

Dänemark 2013, 88 Min., deutsch gesprochen, empfohlen ab 12

R: Esben Tønnesen B: Morten Dragsted, Esben Tønnesen K: Martin Top Jacobsen D: Mathilde Wedell-Wedellsborg (Mathilde), Marcuz Jess Petersen (Gustav), Frederik Winther Rasmussen (Tobias), Heine Grove Ankerdal (Pede), Alexandre Willaume (Jo) P: Thomas Stegler, Michael Lunderskov, Wise Guy Productions WS: Wise Guy Productions F: Danish Film Institute